

Vivalto Santé nomme deux nouveaux directeurs à la tête des Hôpitaux Privés Rennais

- **Vivalto Santé, acteur de référence du système de santé français, avec plus de 50 hôpitaux et cliniques répartis dans l'Hexagone, annonce les nominations de Yann Béchu en tant que Directeur Général des Hôpitaux Privés Rennais - Saint-Grégoire et d'Anne-Sophie Quiguer en tant que Directrice Générale des Hôpitaux Privés Rennais – Cesson-Sévigné.**
- **Depuis le 1 er avril 2025, les Directeurs d'établissements ont désormais pour rôle de guider la stratégie du groupe Vivalto Santé à l'échelle des Hôpitaux Privés Rennais, afin de conforter leur position d'acteurs de santé de référence sur le territoire breton.**

En 2022, le groupe Vivalto Santé, a réuni sous le même nom d'Hôpitaux Privés Rennais deux établissements de santé majeurs de l'agglomération Rennaise : le Centre Hospitalier Privé de Saint Grégoire et l'Hôpital Privé Sévigné situé à Cesson-Sévigné.

Les Hôpitaux Privés Rennais proposent un très large panel d'activités et de services au patient du diagnostic à la thérapeutique. Dotés de plus de 700 lits et places, les établissements emploient près de 1000 salariés et plus de 350 praticiens libéraux y exercent.

Chaque année, les urgences des deux établissements prennent en charge près de 70 000 patients. Les Hôpitaux Privés Rennais sont dotés d'un des plus grands blocs opératoires de France avec 44 salles d'opérations de dernière génération dont 28 sont situés à Saint-Grégoire.



Yann Béchu, 54 ans, Directeur Général des Hôpitaux Privés Rennais à Saint-Grégoire

Sous la responsabilité d'Artus de Saint-Pern, Directeur Général du Territoire Bretagne

Après une carrière militaire, Yann Béchu s'oriente vers le secteur de la santé en 2006. Il devient directeur de clinique à Saint-Nazaire (44) en 2013, puis rejoint le groupe Vivalto Santé en tant que Directeur Général de l'Hôpital Privé Cesson-Sévigné en septembre 2018. Yann Béchu est nommé Directeur Général des Hôpitaux Privés Rennais – Saint-Grégoire (35) le 1er avril 2025, il succède ainsi à Artus de Saint-Pern, nommé quant à lui Directeur Général du Territoire Bretagne en mai 2024.



Anne-Sophie Quiguer, 45 ans, Directrice Générale des Hôpitaux Privés Rennais Cesson-Sévigné

Sous la responsabilité d'Artus de Saint-Pern, Directeur Général du Territoire Bretagne

Anne-Sophie Quiguer a commencé sa carrière en 2004 en tant que responsable qualité et gestion des risques puis en tant que Directrice Générale Adjointe de l'Hôpital Privé Cesson-Sévigné. Elle rejoint le groupe Vivalto Santé en avril 2014 en tant que Directrice de Projets Groupe, avant d'être nommée en avril 2015 Directrice Générale Adjointe des Hôpitaux Privés Rennais – Saint-Grégoire. Le 1^{er} avril 2025, elle est nommée Directrice Générale des Hôpitaux Privés Rennais – Cesson-Sévigné (35) et succède à Yann Béchu, nommé Directeur Général des Hôpitaux Privés Rennais – Saint-Grégoire à la même date.

À propos de Vivalto Santé

Constitué d'un réseau de 100 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés, le groupe Vivalto Santé est l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. En France, Vivalto Santé compte 53 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis près de 15 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent. Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Quatre objectifs statutaires ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.

Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>

Contacts presse

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – aze@enderby.fr
Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – sel@enderby.fr